
Protokoll der VLV-Versammlung am 21.01.2025 

Teilnehmer: Daniela Losch (1.Vorsitzende/JN), Anja Freitag (2.Vorsitzende/KK), Daniel 
Krumpholz (Kassenwart/VfB), Tanja Wellhausen (SchriŌführerin/JN), Dirk von Minden 
(MGV), Michael Klinge (FTS), AneƩe Sievert (JN), Stephan Freitag (KK), Wolfgang Käse (VfB), 
Christa Buhre (LF), Maria Messerschmidt (LF), Sabrina Müller (SFV), Heike Springer (JN), 
Petra Henne (JN), Astrid WoƩke (MGV), Susanne Reinhardt (MGV), Sabrina Henne (VfB), 
Melanie Breder (OBM/OR), Mathias Porde (VfB) 

Top1 : Begrüßung

Die 1. Vorsitzende Daniela Losch begrüßt die Versammlung um 19:34 Uhr mit den besten
Wünschen für das neue Jahr 2025 und gibt die Anwesenheitsliste in den Umlauf.

Top2 : Bewegter Advent/ Weihnachtsmarkt 2024

Der Bewegte Advent wurde im letzten Jahr sehr gut angenommen. An 17 Terminen wurde
sich  zwischen  dem  01.  und  22.12.24  an  verschiedenen  Orten  im  Dorf  getroffen.   Das
Zusammenkommen  in  der  dunklen  Jahreszeit  ist  immer  wieder  sehr  schön.  Es  gab  eine
Anmerkung,  dass  man  sich  bei  den  angebotenen  Leckereien  nicht  übertrumpfen  sollte,
wiederum ist es jedem Ausrichter selbst überlassen, was er anbieten möchte. Ebenso wurde
die erste Vorsitzende angesprochen, dass man ein Spendenschwein hinstellt, dies sei jedoch
nicht ihre Meinung, da es eine freiwillige AkƟon ist und bleiben soll.

Zum  Weihnachtsmarkt:  Unser  Weihnachtsmarkt  war  wieder  sehr  gelungen.  Dank  vieler
Helfer war der Auf- sowie der Abbau schnell erledigt.

Trotz des WeƩers, teilweise hat es zwischendurch ja mal heŌiger geregnet, war es drinnen
wie  draußen  gut  besucht.  Die  Verkaufsstände  der  Fremdverkäufer  waren  wohl  nicht  so
zufrieden. 

Die Andacht mit Pastorin Frydetzki war wieder gut besucht und sie wurde musikalisch von
Herrn Dr. Bergemann begleitet.

Der Posaunenchor hat das Kaffeetrinken begleitet und auch zwischendurch wurde von Dirk
von Minden und SebasƟan Gremmes mit guter Musik unterstützt.

Die Landfrauen haben ca. 100 Waffeln gebacken. Vielen Dank dafür. 



Ab 15:30 Uhr war der Crêpesstand geöffnet und auch hier wurden ca. 120 Crêpes gebacken.
Bei der Pilzpfanne waren es dieses Mal ca.25 kg Pilze und es ist nichts übriggeblieben.  

Der Süßigkeitenstand mit den Schokofrüchten und Knusperwaffeln wurde dieses Mal nicht so
gut angenommen. Sollte es dieses Jahr wieder angeboten werden, dann könnte es mit dem
Spuckschutz ganz anders präsenƟert werden.

Der Grillstand lief insgesamt gut. Es wurde hier und da bemängelt, dass dieser bereits um
18:45Uhr Schluss gemacht hat. Dies war jedoch in Absprache geschehen, da schon einige Zeit
vorher kein Zulauf mehr gewesen ist.

Evtl. in diesem Jahr mit kurzer Ankündigung übers Mikrofon ca.30 Minuten vor Schluss. 

Pommes wurden nochmal nachgeholt und insgesamt 40kg verkauŌ.

Überlegung für dieses Jahr: Von vorneherein mehr als 40kg oder dabei belassen?

Pommestütenständer für bessere Handhabung mit Bezahlen und Ketchup/Majo.

Der Kakao wurde wieder in  der Küche zubereitet und in Warmhaltekannen in den Stand
gebracht – dies ist  zu umständlich.  Es soll  zur Erleichterung ein Kakaowärmebehälter mit
integriertem Rührgerät angeschaŏ werden. Dieser kann dann wie die Glühweinkocher direkt
im Stand integriert werden.

Die SwingSoulists haben abends für gute SƟmmung gesorgt. Es wurde sogar wieder getanzt.

Es wurde der Wunsch geäußert dies evtl. zeitlich etwas früher anzusetzen, weil einige schon
seit NachmiƩag da gewesen sind und nach der HälŌe gehen wollten. 

Dank  der  Spende  vom  Adelebser  Kinderkleidermarkt  und  von  Firma  Frästechnik  Freitag
haƩen wir keine Kosten für das KeƩenkarussell und konnten es wieder kostenlos anbieten.

Für dieses Jahr liegt Daniela Losch bereits der Kostenvoranschlag über 665€ vor. Allerdings
zeitlich etwas kürzer (14-18:30Uhr).  Danach sind fast keine Kinder mehr da gewesen.  Die
Versammlung hat keine Einwände, so dass dies so für den diesjährigen Weihnachtsmarkt am
20.12.25 vereinbart wird. 

Beim Kinderschminken wurde ein Spendenschwein aufgestellt in dem ca. 40 € waren.

Die letzten Gäste sind um ca. 22:30 gegangen.

Daniel Krumpholz berichtet, dass nach Abzug aller Ausgaben, ca.2000€ übriggeblieben sind.

Melanie Breder greiŌ Bemerkungen aus dem Ort auf, dass es an der Kirche doch immer ein
schöner Platz für Feierlichkeiten gewesen wäre. 

Wenn  sich  der  Ort  dabei  auf  die  schöne  Kirche  beruŌ,  könnte  man  evtl.  ein  Bild  oder
Zeichnung der Kirche an die Wand der Halle projezieren.  



Top3 : Kinderkarneval 2025

Kinderkarneval  findet am 02.03.25 ab 14:30 staƩ.  Auĩau ist  am 01.03.25 ab  14  Uhr.  Es
werden Helfer benöƟgt. BiƩe in den Vereinen nachfragen, wer helfen kann. Rückmeldungen
biƩe bis 23.02.25 an Daniela Losch.
BenöƟgt werden: 
Für die Theke 6 – 8 Personen zum durchtauschen, da nur ca. 3 Stunden (Diesmal mit 2 Kassen
– Daniel Krumpholz kümmert sich um Wechselgeld)
Küche 2 – 3
Spiele 4-6 mit Unterstützung der Tischtenniskids und evtl. auch Jugendfeuerwehr??
Die Landfrauen haben sich bereit erklärt wieder Waffeln zu backen. Sollten Sie Unterstützung
benöƟgen, biƩe melden, so dass in den anderen Vereinen nachgefragt werden kann.
Die Würstchen werden wieder bei Osterhus besorgt.
Es  sind  noch  10l  Kinderpunsch  vom  Weihnachtsmarkt  übrig.  Diesen  könnte  man  mit
Früchtetee strecken und den Kindern anbieten. 
Die Musikanlage wird Dirk von Minden wieder auĩauen. Sorgt BasƟ Gremmes wieder für
Musik???
Süßigkeitenspenden werden bei Rewe und Edeka angefragt.
Deko sollte ausreichend vorhanden sein. – LuŌschlangen müssen besorgt werden.
Es sind noch grüne und gelbe Tischdecken vorhanden – Rot und Blau müsste besorgt werden.
Einkauf wie Toast, Ketchup etc. erledigt Daniela Losch.
Getränke  werden  bei  Kotucz  so  wie  letztes  Jahr  bestellt.  Evtl.  sollte  mehr  Sekt  besorgt
werden?
Aufgrund geringen Bestands an Sektgläsern, sollen PlasƟksektgläser besorgt werden.
Schankgenehmigung hat sich Daniela Losch bereits drum gekümmert und GEMA Anmeldung
erfolgt durch Daniel Krumpholz.

Preise KostümweƩbewerb sollen diesmal wahrscheinlich Gutscheine von der Jumpers World
sein. 
Weitere Details  zu den Spielen  und Preise  für  Essen und Getränke werden im Orgateam
besprochen.

Es  wurde  angemerkt,  dass  im  letzten  Jahr  einiges  an  selbstmitgebrachten  Speisen  und
Getränken  aufgefallen  ist.  Dazu  kurzer  Hinweis  beim  Verteilen  des  Plakates  über  Social
Media.

Top4 : Brunnenfest am 09.08.2025r übe

Das Orga-Team hat sich schon ein paar Mal getroffen und triŏ sich am 27.01.25 wieder.

Die 1. Vorsitzende gibt einen kurzen Überblick:

Start  mit  „Entenrennen“  Schiffchenrennen.  Wolfgang  Käse  baut  die  Schiffchen,  die  dann
käuflich zu erwerben sind.



Der Tag soll mit verschiedenen AkƟonen gefüllt werden.

Einzelne  Vereine  bieten  etwas  an,  aber  auch  Helfer  für  Getränkeverkauf  und  Grillbude
werden benöƟgt. Und natürlich für Auf- und Abbau.

Es ist ein Kuchen- und Tortenverkauf geplant. Übers Dorf (Whatsapp-Gruppe, Crossiety..) soll
dieser mit Spenden organisiert werden. 

Abends spielen 2 Live Bands: SHE und Creme 21

Ein Arbeitseinsatz rund um die Schwülme und die Halle soll noch geplant werden.

Sabrina Müller vom SFV wird schauen, wenn der Termin bekannt ist, ob man aufgrund der
vorhandenen Ausrüstung beim sauber machen in der Schwülme unterstützen kann.

Top5 : Verschiedenes

Termin  Jahreshauptversammlung  am  21.03.25  um  19Uhr  im  Mehrzweckraum  der  Halle.
Diesmal ohne Essen, da eine Woche später bereits das Helferfest mit Essen staƪindet.

Termin Helferfest am 29.03.25 um 18 Uhr mit Essen in der Halle.

Die Kosten für die Herren WC Sanierung wurden in den Haushalt 2025 im vollen Umfang
aufgenommen. Sobald der Landkreis den Haushalt genehmigt hat, wird Markus Baran von
der Gemeinde aktuelle Angebote einholen und die AuŌräge vergeben. Die Sanierung soll,
wenn von den Firmen möglich, Anfang der Sommerferien staƪinden, damit es dann zum
Brunnenfest erledigt ist. Dies wird durch Daniela Losch direkt mit Markus Baran geklärt.

Astrid Renner haƩe mitgeteilt, dass die Duscharmaturen sehr schwergängig gehen.

Anja  Freitag  berichtet,  dass  Armaturen  auf  dem  Damen  WC  austauschbedüŌig  sind.
Vielleicht kann dies in dem Zuge sich auch angeschaut werden. 

In dem Zuge wurde auch nochmal angesprochen, dass man sich entschieden hat die Kabinen
beim  Verlassen  der  Sporthalle  nicht  mehr  abzuschließen.  Im  Falle  eines  tatsächlichen
Einbruches würde nur noch mehr Schaden durch das Auĩrechen zustande kommen. 

Über Lena Henkelmann wurde angefragt, ob Daniela Losch am 29.01.25 mal nach Gierswalde
kommen kann, um dort die VLV zu erklären. Dort gibt es wohl einige UnsƟmmigkeiten in den
Vereinen  und  es  werden  sich  evtl.  Lösungsansätze  aufgrund  der  gut  funkƟonierenden
Lödingser  Struktur  mit  der  VLV  erhoŏ.  Daniela  Losch  hat  dort  zugesagt  und  wird  als
Unterstützung Norbert Hille mitnehmen. 

Michael Klinge berichtet zum Stand Schwülmetal: 

Die Umbaumaßnahmen werden ab 02/2025 dort beginnen. Einige Veranstaltungen sind nun
in Absprache, mit dem dort ansässigen Heimatverein, nach Barterode verlagert worden.



Der  Verein  fragt  an,  ob  der  „Tanz  in  den  Mai“  im  Mehrzweckraum  der  Lödingser  Halle
staƪinden könnte. Dieser fand mit einer Band staƩ und war in den letzten Jahren mit ca. 60
Leuten besucht. 

Die Versammlung sprach sich dafür aus. Bei Hilfe oder Unterstützung sollen sie sich gern
melden. 

Sabrina  Henne  sprach  die  Unordnung  der  Sportgeräte  nach  Vermietung  der
Halle/Mehrzweckraum an. Die Tischtennisjugend müsse montags oŌ Zeit verschwenden dies
wieder ordentlich hinzustellen, bevor sie mit ihrem Training beginnen können. 

Die  vorhandenen Fotos,  auch für  die Ordnung des  Mehrzweckraumes,  müssten erneuert
werden  und  bei  der  Vermietung  nochmals  direkt  auf  das  korrekte  Zurückräumen
hingewiesen werden. Genauso sollte eine Kontrolle bei Abnahme am nächsten Tag erfolgen.

Die Punktspielsaison vom Tischtennis geht von September bis April. 

Sollte der Mehrzweckraums in diesen Monaten freitags vermietet sein, muss das Inventar bis
18 Uhr in die Halle geräumt werden, damit der Punktspielbetrieb nicht gestört wird. 

Tanja  Wellhausen  teilt  mit,  dass  die  Knobelsachen  von  den  Kyĭäusern,  die  sonst  im
Schwülmetal gelagert waren, nun im rechten VLV Raum stehen.

Die 1. Vorsitzende Daniela Losch beendet um 21 Uhr die Versammlung.


